

■ Al menos 35 familias fueron desalojadas

Arrasa deslave en Tijuana 11 casas y daña 8

■ Recomiendan demolerlas; se encuentran en terreno inestable ■ Una es de senador del PAN

■ ANTONIO HERAS

Corresponsal
TIJUANA, BC, 3 DE MAYO. Once viviendas quedaron destruidas y ocho sufrieron daños a causa de un deslave en el cerro donde se asienta el fraccionamiento Laderas de Monterrey, en el suroeste de esta ciudad fronteriza.

No hubo lesionados, pero al menos 35 familias fueron desalojadas, informaron autoridades de protección civil del municipio y de la Secretaría General de Gobierno de Baja California.

Desde la noche del domingo, personal de protección civil y administración urbana de Tijuana alertó sobre el inminente deslave a los vecinos de dicho fraccionamiento, situado a 40 kilómetros de la frontera con Estados Unidos.

La mañana de este lunes, 35 familias que habitan en 19 casas fueron desalojadas. Al mediodía ocurrió el deslizamiento de tierra y piedras que destruyó 11 viviendas en la calle Gladiolas y causó estragos en ocho construcciones más.

Al menos cinco de las casas

quedaron sepultadas por el alud.

Bomberos, elementos de protección civil y policías municipales acordonaron la zona. La carretera libre Tijuana-Playas de Rosarito fue cerrada cerca de la unidad habitacional afectada.

El fraccionamiento Laderas de Monterrey ha tenido este tipo de problemas desde que fue construido, hace 40 años, porque numerosas mansiones están edificadas en lomas de tierra inestable.

El secretario general de Gobierno, José Francisco Blake Mora, informó que en la "zona de desastre" se cortó el suministro de electricidad, agua y gas.

Mencionó que geólogos e ingenieros estructuristas realizan peritajes para determinar si el derrumbe es consecuencia de los recientes sismos en la entidad. El más fuerte fue el de 7.2 grados Richter ocurrido el 4 de abril.

El director de administración urbana municipal, Rafael Carrillo, calificó el deslave de "afectación devastadora" que podría perjudicar a otras colonias.

Agregó que las casas afectadas podrían desplomarse en cualquier movimiento, incluso con el viento, por lo que propuso derribarlas.

Blake Mora y el alcalde de Tijuana, Jorge Ramos Hernández, recorrieron la zona siniestrada para ofrecer apoyo a los damnificados, aplicar medidas de seguridad y verificar que las casas estén deshabitadas.

Uno de los 35 inmuebles dañados fue el del ex gobernador de Baja California (1998-2001) y actual senador panista Alejandro González Alcocer, quien anunció que solicitó licencia temporal al cargo. Su suplente, el también ex mandatario de la entidad Ernesto Ruffo Appel, lo sustituirá en la Comisión Permanente.

Tras calificar el suceso de "catástrofe", el legislador comentó: "La situación ya es más estable".

El presidente de la Comisión de Justicia del Senado comentó que los deslizamientos de tierra han sido frecuentes en Tijuana después de las lluvias recientes.



Continúa en siguiente hoja



El presidente municipal de Tijuana, Baja California, Jorge Ramos, hizo ayer un recorrido por el fraccionamiento Monterrey, donde un deslave destruyó 11 casas y causó daños en ocho ■ Fotos Abel Colorado López